
 

 

会議に付した事件及び議事の経過  

司 会 若旅副理事長    

Ⅰ開会の言葉 野川副会長 

Ⅱ 会 長 挨 拶 

藤井範子 

ご出席頂き有難うございます。12 月１/3 になりました。9 月以降大きな大会がありました後程報告いたし

ま す が 12 月 5 ・ 6 日 年 忘 れ 大 会 鴨 川 に 行 き ま し た 。 コ ロ ナ も 落 ち 着 い て き て い ま す 。             

総務 IT 委員長津志田さん・入間市佐藤理事がご逝去されました。総務 IT 委員長は杉本副委員長に代

理をお願いしています。入間市理事は来年度役員改選の為残期間は空席となります。大事な議題多く

あります宜しくお願い致します。テーブルの柚子は小鹿野町山崎理事より頂きました。ご活用ください 

理事会成立 理事 2２名 出席１７名 委任３名 欠席５名 計２０名出席  ２／３以上で成立 

議 長 小嶋隆理事長 

書記の指名 越光子事務局 

議事録署名人 長岡浩理事（杉戸町）  三谷幸正理事（川口市） 

司会 若旅副理事長  故津志田 IT 委員長・入間市佐藤理事に対し黙祷 

 

Ⅲ諸般の報告 

 藤井会長 資料２頁参照 ９月～１１月の報告です  秋季大会 90 歳以上参加費無料に 13 名の参加有りました 

 

  議長は小嶋理事長に 

 

１. 議題 

青木事務局長 理事１８名出席・４名欠・委任状３ 成立です 

小嶋議長  署名東西部地区杉戸町長岡浩理事・南部地区川口市三谷幸正理事 書記に越光子事務局員を指名 

 

 第１号議案  埼玉県議会との懇話会について 

 藤井会長 行事予定にはありませんが県議からの要望で行います 是非ご参加をお願いします 

 青木事務局長  資料４頁参照  熊谷スポーツ公園グラウンド・ゴルフ専用コートに直接集合 午前中プレーを行い 

         午後 4 地区に分かれて意見交換を行う 参加費 1500 円・交通費 1000 円支給実質 500 円集金し昼食代

とする 

 小嶋議長  質問は？ 無ければ異議ナシと認め 採決  原案通り可決決定  

 

 第 2 号議案 事務局長会議について 

 藤井会長 毎年行っていますが色々申込方法・会員登録分からない地区があるのでぜひ参加をお願いします 

  青木事務局長 資料 6・７頁参照 お知らせは今月末に各団体に流します 参加費 1000 円・交通費 1000 円支給   

実質集金無し 署名だけお願い致します 支部に分かれている地区は支部毎に１名の参加をお願いします 

      希望事項があればお知らせください 

 小嶋議長  質問は？ 無ければ異議ナシと認め 採決 原案通り可決決定 

 

 

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会 令和 ４ 年 １２ 月 定例理事会 

（1） 会議の期日 令和４年１２月１０日（土）９：30～1１：３０ 

（2）会議の場所 北本市文化センター 第３会議室 

（3）出席及び欠席者の概要 出席者１８名  欠席者５名 （別紙名簿参照） 



第 3 号議案 選手権大会について  

  青木事務局長 資料 8・9・１０頁参照  年忘れ大会をもって選手選考が終わりホームページにて参加選手の確認を

お願い致します 名簿にない人・代理参加もできません 

  田辺副理事長（川越市）  年忘れ大会で入賞した川越の人が載っていないが 

  青木事務局長  年忘れ大会の資料は IT 委員会に送ったばかりの為暫くお待ちください 

  藤井会長  選手権大会で来年のポイント選抜になります 上位より国体・ねんりん参加になります 

  小嶋議長  質問は？ 無ければ異議ナシと認め 採決 原案通り可決決定 

 

 第 4 号議案 令和 5 年度役員改選について 

(１) 会長の推薦 

(２) 選考委員 選考委員長の選出 

  青木事務局長  資料 11 頁参照  規約役員及び評議員の選出規程第 4 条（1）～（11）まで読み上げ説明 

  小嶋議長  重要な項目なのでご意見を  選考委員になった人は良く認識をして下さい 

  藤井会長  例年はこの理事会で各地区 1 名ずつ選考委員を選出 事務局長が入って 5 名で選考委員長を決めて

欲しい 立候補する人は選考委員長に 13 頁の届け出書に記入し提出して下さい 

  小嶋議長  休憩とし選考委員を決めてください 

 

  小嶋議長  休憩を解きます 

  青木事務局長 東部地区会田金之助（春日部市）西部地区田辺明子（川越市）南部地区中島吉徳（上尾市）北部

地区山崎勉（小鹿野町）に決定 

  藤井会長 規約 4 条（４）により事務局長を入れ 5 名で委員長を決めてください 

青木事務局長  話し合いの結果委員長に北部地区山崎勉さん決定  

  藤井会長  13 頁の推薦書に 4 地区ごとに立候補者・理事 3 名推薦人を記入提出して下さい 立候補者無しでも 

      無しとして提出する 

  青木事務局長 令和 5 年 2 月 4 日理事会の為推薦書の提出期限 1 月 25 日とする 4 地区会長は責任をもってお

願いします 山崎委員長の連絡先は改めて 4 地区副会長にお知らせします 

  小嶋議長  質問は？  無ければ異議ナシと認め 採決 原案通り可決決定 

 

第 5 号議案  令和 5 年度事業計画（案） 

  青木事務局  15 頁参照 すべて決定ではなく案として提案している 決定次第入れていく 追加・変更箇所 

     5 月祭り西部地区大会予備日を 12 日（金）・6 月 7 日県夏季大会会場を川越市安比奈親水公園・10 月秋季東

部地区大会開催日を 13 日（金）予備日 14 日（土）・関東地区神奈川県大会 10 月 18 日（水）19 日（木）です 

  小嶋議長  質問は？ 無ければ異議ナシと認め 採決 原案通り可決決定 

 

２．報告事項 

 ・中間監査報告  資料 16 頁参照 詳しい資料は有りませんが 荒木郷兵監査・小原孝監査報告 

    藤井会長  ホールインワン基金活用の提案があり検討中 

 ・年忘れ大会   

   青木事務局  10 月 5 日（月）6 日（火）２79 名参加 天候も何とか持ち実施  帰りのバスで転倒した人がいました

が通院するとのことで保険の手続き終了  体調不良の人も出ず無事終了 

 ・秋季・全国・関東大会・ねんりんピック 

 ・委員会報告 

  総務 IT 委員会  本日欠席 

  指導者育成委員会（田中委員長） シルバー養成講習会夏場でなく 6 月に変更  上級更新は 9 月に  アンケート

結果で会員減少の原因に高齢化が言われている 重要な事項ではないか 上級指導者・3 級指導者認定の違

いの質問があった 

  プレー運営委員会 （小泉委員長） 年忘れ大会の反省として 4 面とる・並列とするは厳しかった 夜雨が降り用具

がだいぶ濡れて今北本事務所で乾かしている 

   広報委員会（増山委員長） 68 号たより秋季大会で配布 69 号たより 3 月 1 日発行、選手権大会で配布予定 



３．その他  

田辺副理事長（川越市） 祭り大会は 20 位まで表彰 30 位まで選手権出場・ホームページ 20 位まで  なぜ 30 位

まで表彰出来ないのか  西部地区は 30 位まで表彰した 

  藤井会長 参加人数の加減です ポイント制でなく選手権で決定となるので気にするのでしょう 

  青木事務局長  4 地区に分かれた場合参加人数にばらつきがあり予算的に難しい 今後運営会議で検討する 

      ホームページに掲載は 20 位までと決まっている 年忘れ大会は折角 2400０円払って参加しているので 30 位

まで表彰した 

 若旅副理事長（加須市） 選手権に出られる出られないがある どうしたら人数が集まるか考えている 

 田辺副理事長（川越市） 来年度も健康チェック表は必要か？ 

 青木事務局長 県としては無しでもと思うが会場によって必要なところもある 又増えてきているように思う 

 山崎理事（小鹿野町） 年忘れ大会千葉まで遠くて行けないと思っていたが東西南地区に協力してもらって有難うござ

います 名鉄観光にも良くして頂きました 秩父観光のバスも目立ってうれしかったです 

     秩父は遠いし高齢化しているので 3～４時間バスに乗るのは支障が出る 出来るだけ近場でやって頂けると助

かります  事務局・他の役員さんのご苦労を讃えたいと思い拍手を  拍手 

 藤井会長 募集時には旅割の無い中大勢集まって頂いて発熱・クラスター等もなく無事に終わって感謝しています 

有難うございました 地元に帰られて皆様に宜しくお伝えください 

 

 

Ⅳ閉会の言葉   小峰副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録は適正であります 

  署名人   長岡 浩 理事 （杉戸町）      印 

 

 

 

   署名人   三谷 幸正 理事 （川口市）      印 


